

# Saludo



En su nombre el Consulado de Colombia en Tulcán Ecuador y todos quienes conformamos esta misión consular, le rinden un justo homenaje de admiración y pleitesía al pueblo heroico del Cantón Tulcán, en sus 162 años de vida Política Administrativa.

HUGO ENRÍQUEZ ROSERO  
CÓNSUL DE COLOMBIA TULCÁN ECUADOR



Por su apoyo y colaboración en la realización de las Jornadas Médicas, como parte de la vinculación con la colectividad y para fortalecer la Integración Académica Ecuatoriana-Colombiana

La Universidad Politécnica Estatal del Carchi, y en su nombre, el Consejo Superior de la Universidad, en el marco de la conmemoración de los 7 años de creación, realizó un reconocimiento especial al **Dr. HUGO ENRÍQUEZ ROSERO**, a su apoyo y colaboración en la realización de brigadas de salud a connacionales de la frontera Colombia Ecuatoriana, sobre todo a la población más vulnerable en diferentes Parroquias de Carchi e Imbabura.

